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Erfolgreiches Produkt-Design in Weißensee

Weitere Erfolge bei großen Design-Wettbewerben, nachdem schon
der Braun-Preis 2012 mit zweimal Gold nach Weißensee ging, können
aus dem Fachgebiet Produkt-Design gemeldet werden. So wurde der
Student Cecil Karges mit seinem recycelbaren Hocker »Cartis« und
sein Kommilitone Sebastian Reichel mit dem Kleinst-fahrzeug »Split«
für den Bundespreis Ecodesign, Kategorie Nachwuchs, nominiert. Die
endgültige Ausscheidung ist am 
22. November 2012. Über eine Nominierung beim Designpreis der
Bundesrepublik Deutschland, Kategorie Nachwuchs, können sich
Melinda Barth und Anne Geier freuen. Ihr Kleiderständer zum
Einklappen »x hoch 3« ist zur Zeit in der Ausstellung des Fachgebiets
in der Werkbund Galerie Berlin zu sehen. Die Studentin Fei Kong
wiederum errang im Lichtdesign-Wettbewerb »coOlEDs« der Messe
Berlin und der Zeitschrift Licht den zweiten Preis für ihr Modell
»Shellight«. Sebastian Reichels Gehhilfe »Agil« wurde -  außer mit
dem Braun-Preis 2012 - mit drei weiteren Auszeichnungen bedacht:
Jeweils einer Anerkennung beim Lucky Strike Award 2012 und beim
Mia Seeger Designpreis 2012 sowie mit den »Yellow Pencil« des
D&AD Student Award vom Helen Hamlyn Centre des Royal College of
Art London.

Successful Product Design in Weißensee
 
The department of product design reports further successes in major
design competitions, following on the two gold medals from the
BraunPrize 2012 that recently came to Weißensee. Two students have
been nominated for the Bundespreis Ecodesign in the young
designers category: Cecil Karges for his recyclable stool »Cartis« and
Sebastian Reichel for his mini-vehicle »Split«. The final round takes
place on November 22, 2012. Also, Melinda Barth and Anne Geier
have been nominated for the Designpreis der Bundesrepublik
Deutschland, young designer category. Their collapsible clothing rack
»x hoch 3« can currently be seen in the department’s exhibition at
the Werkbund Galerie Berlin. Moreover, student Fei Kong was
awarded second prize for her »Shellight« in the lighting design
competition »coOlEDs«, sponsored by Messe Berlin and Licht
magazine. In addition to the BraunPrize 2012, Sebastian Reichel’s
walking aid »Agil« received the »Yellow Pencil« D&AD Social Design
Award from the Helen Hamlyn Centre for Design, Royal College of Art
London, as well as recognition from the Lucky Strike Award 2012 and
the Mia Seeger Designpreis 2012.

Links: 
http://www.bundespreis-ecodesign.de/de/winner.html
http://bit.ly/VtaG9Y
http://bit.ly/VierzW

»Split« von Sebastian Reichel und
»Cartis« von Cecil Karges
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